

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis dari penelitian yang sudah dilaksanakan oleh peneliti terkait (Pemberdayaan Masyarakat Melalui Lembaga Kursus dan Pelatihan Menjahit di Desa Sekuro Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara). Pemberdayaan ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan. Kesejahteraan itu dibutuhkan kualitas sumber daya manusia. Cara yang dapat dilakukan untuk mengembangkan sumber daya manusia yakni lewat Lembaga Kursus serta Pelatihan Menjahit. Berikut dapat disimpulkan sebagai jawaban dari rumusan masalah bahwa :

1. Manajemen Strategi Pemberdayaan Masyarakat yang dilaksanakan oleh Lembaga Kursus dan Pelatihan Menjahit (LKP Ar-Rohmah) di Desa Sekuro Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara.

Adapun Pemberdayaan masyarakat yang dilaksanakam lewat lembaga kursus dan Pelatihan Menjahit dengan menempuh tahapan-tahapan diantaranya, yakni: Tahap Perencanaan, yang mana dalam tahapan ini lembaga kursus melakukan suatu rencana atau agenda untuk melakukan program kegiatan yang akan dilakukan. Hal ini dilakukan karena, dengan menggunakan perencanaan yang matang maka bisa mengakibatkan perencanaan yang runtut, tertib dan rapi.

Tahap Kedua yakni, tahap kegiatan. Untuk menuju kesejahteraan maka diperlukan suatu proses agar masyarakat bisa berdaya. Salah satunya yakni dengan melakukan suatu kegiatan untuk mengembangkan *skill* atau potensi seseorang. Pada tahap kegiatan ini masyarakat ikut serta mengikuti kegiatan yang sudah terencana.

Yang terakhir yaitu Tahap Pola Pikir.masyarakat yang mengikuti kegiatan kursus ini harus bekerjasama, satu pemikiran, satu komitmen dan kesadaran yang sama. Strategi dalam pola pikir ini harus dipahami banyak anggota. Dan dengan menggunakan beberapa strategi

tersebut maka suatu pemberdayaan masyarakat bisa berjalan dengan lancar dan menuju kesejahteraan.

2. Dampak dari Pelatihan Menjahit terhadap Pemberdayaan Masyarakat di Desa Sekuro Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara.

Dampak dari pelatihan menjahit ini sangat mengacu pada manfaat jangka panjang terhadap masyarakat. Hasil penelitian ini telah ditunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara penyelenggara pelatihan menjahit pada tumbuhnya sifat kreatif dari masyarakat, kemandirian masyarakat dan berdampak pada kesejahteraan masyarakat.

Terselenggaranya lembaga kursus dan pelatihan menjahit memberikan solusi pada masyarakat khususnya pada generasi produktif,. Karena dengan latihan ini mereka akan lebih mengenal terkait model dan hal tersebut sangat mempengaruhi keminatan masyarakat sekitar. Adapun dampak yang dirasakan oleh masyarakat setelah mengikuti pelatihan menjahit ini yakni kemandirian masyarakat, keterampilan masyarakat, serta produktifitas masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan dari pengkajian yang dilakukan oleh peneliti dilapangan maka, penulis bermaksud memberi saran-saran agar selanjutnya ada perbaikan dan bermanfaat untuk peneliti maupaun untuk pemilik lembaga yang berkaitan, yaitu sebagai berikut:

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Cara yang dapat dilakukan untuk mengembangkan kesejahteraan masyarakat yaitu meningkatkan kualitas kualitas masyarakat. Untuk itu, strategi yang digunakan sebaiknya melalui perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan monitoring. Dengan kondisi masyarakat yang membutuhkan skill, maka dibutuhkan strategi tersebut.